



### Sturm Sabine wirbelte in unserer Gemeinde

Am Montag früh um 06:23 wurde die Feuerwehr Weilheim wegen eines umgestürzten Baumes auf der K 6556 alarmiert. Zur Verstärkung wurde die Einsatzabteilung Nöggenschwiel dazu gerufen, um die Straße zu sperren. Da die Böen so stark waren und immer wieder heftig aufkamen, wurde die Straße zwischen Waldhaus und Nöggenschwiel ganz gesperrt. Der Bauhof der Gemeinde stellte Absperrungen und die entsprechenden Schilder auf.

Das gleiche Bild bot sich im Haagwald zwischen Remetschwiel und Brunnadern, auch dort wurde die Straße voll gesperrt. Am Nachmittag wurde dann versucht die Straßen wieder frei zu bekommen. Da der Eigenschutz bei solchen Ereignissen ab-



soluten Vorrang hat, konnten nicht alle Straßen von den Bäumen befreit werden und die Vollsperrung wurde aufrechterhalten. Da die Rettungswege von einer anderen Straßenseite angefahren werden konnten, blieben diese Straßen gesperrt. Die Gemeindestraße nach Aisperg traf es am schlimmsten. Da viele Bäume aufeinander lagen war ein Durchkommen nicht mehr möglich. Auch die Straße von Maria Bronnen nach Bierbronnen war lange für den Verkehr gesperrt.

In der Nacht von Montag auf Dienstag, bei immer noch sehr starkem Sturm, wurde die Einsatzabteilung Weilheim auf die L 157 alarmiert um ebenfalls umgestürzte Bäume von der Straße zu beseitigen. Mit dazu alarmiert wurde wieder die Einsatzabteilung Nöggenschwiel.

Am Dienstagmorgen um 5:00 Uhr, bei nachlassendem Sturm, wurde die Straße zwischen Waldhaus und Nöggenschwiel von beiden Seiten von den Bäumen befreit. Ebenso die Kreisstraße zwischen Remetschwiel und Brunnadern. Vielen Dank an alle Feuerwehrkameraden für den tollen Einsatz! (M.Block)



### Freiwilliges Soziales Jahr an der Grundschule

Tabea Presch macht seit September ein soziales Jahr an der Grundschule Weilheim. Sie hat im letzten Jahr das Abitur beim Klettgau-Gymnasium absolviert und kann sich evtl. vorstellen auch Lehramt zu studieren. Tabea Presch ist sehr beliebt bei den Grundschulern, in allen Klassen wirkt sie bei verschiedenen Projekten mit. Derzeit ist sie mit den Vorbereitungen für das Schulfest am 16. Mai 2020 beschäftigt. Sie arbeitet Ideen und Vorschläge für das Motto Zeitreise – Schule damals und heute heraus. Tabea Presch ist bereits die dritte Schülerin, die sich nach dem Abitur für ein Freiwilliges Soziales Jahr an der Grundschule Weilheim entschieden hat. Auch ist die FSJ Stelle für das Schuljahr 2020/2021 bereits schon wieder an eine Abiturientin aus Tiengen vergeben. Die Lehrerinnen und Lehrer der Grundschule freuen sich über soviel Interesse und Engagement, die „FSJler“ sind aus dem Schulalltag nicht mehr wegzudenken.



### Schulschachwettbewerb der Grundschulen in Rheinheim

Einige Schüler der Grundschule Weilheim nahmen am Schulschachwettbewerb teil. Dieser fand im Januar im Inselfavillon der Gemeinschaftsschule Rheintal in Rheinheim statt. Konrad Schönherr, Turnierleiter, hat die Schülerinnen und Schüler, die schon Vorkenntnisse im Schachspiel hatten, in einigen Schulstunden für den Wettbewerb fit gemacht. Die Grundschule Weilheim nahm mit zwei Gruppen teil, eine Gruppe erreichte den 7. Platz und die andere Gruppe den 10. Platz. Die Schülerinnen und Schüler hatten Riesenspaß bei dem Turnier und beim gemeinsamen Spielen.